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Inesperado y preocupante: Suspende SAT la opción de obtener en línea el RFC 

para mayores de 18 

Apenas el viernes 12 se publicó la reforma de obligatoriedad de RFC para todos los 

mayores de edad y ya la semana siguiente el SAT exige la inscripción presencial. 

En este espacio el pasado 5 de octubre redacté este artículo: “ ¿Cumples 18 años 

el próximo 2022? Estarás obligado a darte de alta en el RFC ante el SAT”. 

Ahí comenté que: “darse de alta en el RFC sin obligaciones fiscales (por aún no 

generar ingresos), no debiera, ordinariamente, ser un trámite complicado.No es 

indispensable obtener una cita y acudir de manera presencial a las oficinas del SAT, 

se puede hacer en línea en el portal del SAT” contando únicamente con CURP e 

identificación oficial; con lo cual se obtendría el Acuse de recibo, la Cédula de 

identificación fiscal y el Código de barras bidimensional QR. 

En el debate parlamentario, para aprobar la propuesta del Presidente de la 

República, sobre la obligatoriedad para todos los mayores de 18 años de darse de 

ala en el Registro Federal de Contribuyentes y dado la generalizada preocupación 

que generó la propuesta entre la población; uno de los escasísimos logros de la 

oposición fue exentar de la imposición de cualquier multa por el no acatamiento de 

esta nueva obligación. 

Sin embargo, cuando se pensaba que los y las jóvenes que aún no generan 

ingresos propios, podrían acogerse al sencillo trámite en línea que el SAT ofrecía 

desde hace años en su página web, para darse de alta en el RFC con solo la Curp; 

a mediados de la semana pasada, es decir, cuando ni siquiera se habían cumplido 

7 días de la publicación de la reforma que entra en vigor en enero del próximo 2022; 

resulta que con una modificación a la Séptima Resolución Miscelánea Fiscal (RMF) 

( la cual ni siquiera es definitiva pues para ello debe publicarse en el Diario Oficial 

de la Federación), el SAT ya suspendió de inmediato la posibilidad de darse de alta 

en línea y solo conservó la cita presencial en sus oficinas. 

 

 

 

 

 

https://mvsnoticias.com/columnas/inesperado-y-preocupante-suspende-sat-la-opcion-de-obtener-en-linea-el-rfc-para-mayores-de-18/
https://mvsnoticias.com/columnas/inesperado-y-preocupante-suspende-sat-la-opcion-de-obtener-en-linea-el-rfc-para-mayores-de-18/
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Dado el grave problema de citas que ha enfrentado el SAT y en el que el propio 

órgano recaudador reconoció que se generaron problemas de corrupción; hoy día 

para solicitar una cita presencial para cualquier trámite ante el SAT tienes que 

hacerlo en el portal de este órgano, proporcionar tu Curp y formarte en la cola o fila 

virtual. 

El sistema envía un correo para que autentifiques tu solicitud, lo cual debe hacerse 

de inmediato y así el solicitante queda formado en la “fila virtual” y a esperar que en 

algún momento te avisen donde y a qué hora será tu cita. Si esto no sucede, como 

en ocasiones pasa, hay que volver a formarse. 

Sin embargo no es lo anterior lo que constituye, en mi opinión, el mayor problema, 

aquí el tema de fondo es porque el SAT ha decidido suspender el alta al RFC en 

línea y requerir la presencia física de los nuevos “contribuyentes”, (que aún no 

generan ingresos) justo cuando se aprobó una reforma para la obligatoriedad 

universal del RFC a todos los mayores de edad; aun cuando no se encuentren en 

la población económicamente activa. 

¿Cuál puede ser la razón de que se requiera la presencia física en las oficinas del 

SAT? Pareciera ser que, como varias voces lo anticiparon, el SAT pretende tomar 

datos de identificación biométrica en estas citas presenciales como el iris y la huella 

dactilar. Estos datos sólo se requieren actualmente cuando el contribuyente se da 

de alta en el RFC con obligaciones fiscales por ya estar realizando actividades 

económicas y solo entonces son necesarios para que obtenga su firma electrónica, 

con la que podrá expedir comprobantes fiscales por internet, es decir, CFDIs. 

Si ahora, como parece ser la intención al requerir en todo caso el trámite presencial, 

se toman los datos biométricos de cualquiera que acuda a solicitar su RFC aunque 

aún no genere ingresos pero lo requiera para diversos trámites como la expedición 

de su título y cédula profesional o para la expedición de alguna tarjeta de crédito; 

pues resulta que a mi juicio, se estará violando la intención de la reforma, que según declararon 

las autoridades no era fiscalizadora ni recaudatoria imponiéndose cargas onerosas que incluso 

pueden atentar contra la protección de datos personales. 
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CCME capacitará a sus agremiadas sobre la nueva Reforma Fiscal 

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON) firmó un convenio 

con el Consejo Coordinador de Mujeres Empresarias, para capacitar a sus 

agremiadas sobre la nueva Reforma Fiscal. 

Alicia Siadous Ayala, presidenta en Veracruz del CCME, detalló que se harán foros, 

conferencias virtuales, donde se enseñe a las empresarias y se despejen sus dudas 

sobre las nuevas reglas fiscales, mismas que reconoció a las empresas les ha 

pegado bastante 

“Estamos haciendo todas estas iniciativas para capacitar, instruir y orientar a las 

que formen parte del Consejo Coordinador, porque al final ellas son las que se 

suman y el beneficio se los otorgamos a todas estas mujeres, y hombres también; 

ahí se van sumando, no muchos, pero tenemos un dos por ciento de hombres en el 

Consejo”, subrayó. 

Siadous Ayala dijo que la expansión y consolidación del CCME en Veracruz va 

avanzando bien, pues este viernes graduaron a 33 mujeres del programa 

“Fortaleza”, donde ya se han inscrito 187 de sus agremiadas; este mismo programa 

se iniciará en Xalapa el próximo 4 de enero, y en Córdoba iniciarán labores en julio 

del 2022. 

La novel empresaria destacó que las afiliaciones al CCME han aumentado un 45 

por ciento, por lo que comentó, que el próximo 24 de noviembre se llevará a cabo 

el Tercer Encuentro Empresarial en conocido hotel de Boca del Río. 

“Recordemos que impactamos a 25 empresas en el periodo anterior, en donde 

logramos que estas personas se vieran favorecidos con un contrato anualizado de 

30 millones de pesos, entonces en temas económicos sí estamos impactando a 

esas empresas”, puntualizó. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://noreste.net/ccme-capacitara-a-sus-agremiadas-sobre-la-nueva-reforma-fiscal/
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Deben jóvenes conocer nuevas disposiciones del SAT: Prodecon 

Luis Pineda 

La Procuraduría de la defensa del contribuyente, brinda asesoría legal en el tema: 

Ariadna Angón 

Ante las nuevas disposiciones fiscales dirigidas a todas las personas mayores de 

edad, y que entrarán en vigor a partir del próximo año, la Procuraduría de la defensa 

del contribuyente, brinda asesoría legal gratuita en el tema, así lo dio a conocer su 

delegada Ariadna Angón Alvarado. 

“Con motivo de esta miscelánea fiscal, entrará en vigor una nueva disposición de 

carácter fiscal y que establece que todos los mayores de edad y que no tengan una 

actividad económica, deben estar inscritos ante el Registro Federal de 

Contribuyentes, en este sentido, la Prodecon inició una campaña dirigida a todos 

los mayores de edad, con la finalidad de que sepan qué hacer y de qué se trata 

dicha disposición, la asesoría es totalmente gratuita”, dijo Angón Alvarado. 

Comentó la funcionaria federal que, a pesar de que es o será una obligación que 

todas las personas mayores de edad y que tengan una actividad económica 

deberán estar inscritas, no habrá sanciones por no hacerlo. 

Y por otro lado, dijo, aquellas personas que sí se inscriban ante el SAT, deberán 

hacerlo en el portal como personas físicas sin actividad económica, para que en un 

momento dado, esa persona tenga la certeza o la seguridad y tranquilidad de que 

no va a estar sujeto a la presentación de declaraciones y como consecuencia con 

el pago de contribuciones. 

“La finalidad es que se transite a la cultura tributaria, y para eso Prodecon quiere 

estar presente, para apoyar al contribuyente, para apoyar en la inscripción, pero 

también para informar al contribuyente sobre sus obligaciones”. 

Finalmente dio a conocer que, se encuentran a disposición de la ciudadanía en las 

oficinas ubicadas en la esquina de 20 de noviembre y Laureano Roncal, (planta 

alta), a través del sitio web. 

 

 

 

https://periodicovictoria.mx/local/deben-jovenes-conocer-nuevas-disposiciones-del-sat-prodecon/
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A octubre, Prodecon coadyuva al erario con 18,978 millones de pesos 

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) ayudó al fisco con 

18,978 millones de pesos (mdp) en el periodo enero-octubre del 2021 a través de la 

figura del Acuerdo Conclusivo. 

  

Esta cifra representa un incremento de 22% si se compara con lo ingresado al erario 

en todo el 2020 por esta vía, que fue de 15,549 millones de pesos. Asimismo, la 

Procuraduría detalló que se han suscrito 926 Acuerdos Conclusivos de un total de 

1,952 en lo va del año. 

  

Ante ello, la Prodecon actualizó su expectativa y estima que al cierre del 2021, se 

supere 25% la cantidad registrada el año pasado. 

  

Estos números son en gran medida debido a los cambios que sufrió la figura del 

Acuerdo Conclusivo en la Miscelánea Fiscal 2021, donde se dio certeza a los 

contribuyentes en cuanto al plazo de 20 días hábiles para la presentación de la 

solicitud de un Acuerdo Conclusivo. 

  

“También tiene que ver la confianza para que los contribuyentes se acerquen a la 

Procuraduría para concluir sus diferencias con el fisco”, comentó en entrevista Luis 

Fernando Balderas, subprocurador de Acuerdos Conclusivos de la Prodecon. 

En este tenor, se observó que en el periodo enero-octubre se presentaron 1,952 

solicitudes de los contribuyentes para llegar a acuerdos con el SAT a través de esta 

figura. Esto representó un incremento anual de 11% ya que en el mismo periodo del 

2020 se contabilizaron 1,738 trámites. 

  

La Procuraduría dio a conocer que del 2014 a noviembre del 2021 ha habido 15,690 

solicitudes, de las cuales 80% pertenecen a personas morales y 20% a personas 

físicas. Respecto a las personas morales, sólo 9% pertenece a grandes 

contribuyentes. 

 

 

https://www.ipandl.com/a-octubre-prodecon-coadyuva-al-erario-con-18978-millones/
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Ganan todos 

  

El Acuerdo Conclusivo es voluntad del contribuyente que tiene confianza en la 

Prodecon y también de la autoridad fiscal para llegar a buen puerto. 

  

Es ganar ganar. El contribuyente logra regularizarse y el Estado logra tener la 

recaudación justa evitando conflictos”, comentó. 

  

En este sentido, Balderas recordó que para el Estado la impartición de justicia 

también cuesta y cuesta mucho, entonces el hecho de que resuelvan un problema 

fiscal con un contribuyente (sin llegar a un juicio) implica un ahorro. 

Cambios al Código Fiscal 

  

El subprocurador Balderas espera que con el cambio al Código Fiscal de la 

Federación, que entrará en vigor en el 2022 y en donde se establece un plazo de 

12 meses para la conclusión de un acuerdo entre el fisco y el contribuyente, más 

gente se interese por esta herramienta fiscal. 

  

“No generará ninguna afectación, al contrario; los contribuyentes al saber que se 

cuenta con 12 meses para lograr un acuerdo plantearán las propuestas para aportar 

documentación de manera más oportuna que permita el cumplimiento al principio 

de celeridad”, comentó el funcionario. 

  

En este tenor, la Prodecon reveló que 80% de los trámites de Acuerdos Conclusivos 

terminan en menos de un año. En dado caso que no se suscriba un acuerdo 

simplemente se terminará el procedimiento. 

  

“Aquí la gran labor que tendremos es con nuestros procesos, y lógicamente con la 

participación de las autoridades fiscales y de los contribuyentes, para lograr que en 

12 meses se lleve a cabo una solución de las diferencias que existan”, dijo el 

entrevistado. 
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Inesperado y preocupante: Suspende SAT la opción de obtener en línea el RFC 

para mayores de 18 

Apenas el viernes 12 se publicó la reforma de obligatoriedad de RFC para todos los 

mayores de edad y ya la semana siguiente el SAT exige la inscripción presencial. 

 

SAT: quiénes pueden deducir los gastos de gasolina en su declaración 

Al realizar tu declaración anual, puedes deducir ante el Servicio de la Administración 

Tributaria (SAT) los gastos de gasolina. 

 

Crece recaudación de IVA 13.5%, tras alza en el consumo 

México.-Al tercer trimestre de 2021, los ingresos derivados del Impuesto al valor 

agregado (IVA) se ubicaron en $860,273.9 millones de pesos, monto superior en 

13.5% real respecto a lo obtenido en igual periodo de 2020, según análisis del 

Centro de Estudios de las Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados (CEFP), 

 

Evitarán alza en los impuestos 

Se prevé no aumentar impuestos de ningún tipo de servicios públicos en la 

presidencia de Tulancingo durante el próximo año 2022, esto luego de que el 

presidente municipal, Jorge Márquez, presente esta iniciativa en el Congreso del 

estado de Hidalgo. 

 

Por adeudo de impuestos clausuran el Panteón Jardín 

OAXACA, Oax. 23 de noviembre de 2021.- El presidente municipal de San Andrés 

Huayapam, Nicolás Pacheco Santiago informó que clausuraron el Panteón Jardín 

porque el ayuntamiento de Oaxaca de Juárez no ha pagado los impuestos 

correspondientes. 

https://mvsnoticias.com/columnas/inesperado-y-preocupante-suspende-sat-la-opcion-de-obtener-en-linea-el-rfc-para-mayores-de-18/
https://mvsnoticias.com/columnas/inesperado-y-preocupante-suspende-sat-la-opcion-de-obtener-en-linea-el-rfc-para-mayores-de-18/
https://www.infobae.com/america/mexico/2021/11/24/sat-quienes-pueden-deducir-los-gastos-de-gasolina-en-su-declaracion/
https://www.elhorizonte.mx/finanzas/crece-recaudacion-de-iva-135-tras-alza-en-el-consumo/4053058
https://www.elhorizonte.mx/tags/mexico/2264
https://www.elhorizonte.mx/tags/iva/208247
https://www.elsoldetulancingo.com.mx/local/evitaran-alza-en-los-impuestos-7516836.html
https://oaxaca.quadratin.com.mx/por-adeudo-de-impuestos-clausuran-el-panteon-jardin/
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¿Puedo tributar en el Régimen Simplificado de Confianza (Resico)? 

La reforma fiscal 2022 plantea la creación del Régimen simplificado de 

confianza.  ¿Pero qué personas físicas pueden tributar en él? 

 

Pago del ISR a cargo de los trabajadores por ajuste anual 

Los empleadores están obligados a realizar el ajuste anual de ISR 2021 a sus 

trabajadores, en términos del artículo 97 de la LISR, y a enterar las diferencias que 

resulten a cargo a más tardar el 28 de febrero de 2022. 

 

IMSS mejora apoyos a beneficiarios de fallecidos de Hidalgo 

El Seguro Social dio a conocer en el DOF del 22 de noviembre de 2021 el acuerdo 

por el que se da a conocer el plan integral de atención (PIA) para los núcleos 

familiares de las 16 personas fallecidas el 6 y 7 de septiembre de 2021, en el 

Hospital General de Zona con Unidad de Medicina Familiar número 5 del IMSS 

(HGZNo.5), ubicado en el municipio de Tula de Allende, Hidalgo; ello por las 

afectaciones originadas por los fenómenos meteorológicos que derivaron en el 

desbordamiento del río Tula. 

 

¿2022 mantendrá crecimiento económico? 

La economía mundial parece mantenerse en 2022 en una sólida trayectoria, 

impulsada por una demanda robusta, por una política fiscal y monetaria aún 

favorable y por la continua relajación de las restricciones relacionadas con el 

COVID-19, aseveró el Credit Suisse Investment Outlook 2022. 

 

El RESICO es incompatible para personas físicas de plataformas digitales 

El RESICO para personas físicas es para contribuyentes con ingresos menores a 

3.5 millones de pesos (mdp), tendrá una declaración sencilla, con tasas de Impuesto 

sobre la Renta (ISR) bajas, máximo de 2.5%, pero no tendrá deducciones.  

 

https://idconline.mx/video/fiscal-contable/2021/11/24/puedo-tributar-en-el-regimen-simplificado-de-confianza-resico
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/11/24/pago-del-isr-a-cargo-de-los-trabajadores-por-ajuste-anual
https://idconline.mx/seguridad-social/2021/11/24/imss-mejora-apoyos-a-beneficiarios-de-fallecidos-de-hidalgo
https://idconline.mx/finanzas/2021/11/24/2022-mantendra-crecimiento-economico
https://www.elcontribuyente.mx/2021/11/el-resico-es-incompatible-para-personas-fisicas-de-plataformas-digitales/
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Personal de limpieza del SAT acusa falta de pago de salarios 

Debido a falta de pago de sus salarios durante más de cinco meses, trabajadores 

de diversas empresas particulares, que prestan servicio de limpieza a las oficinas 

del Servicio de Administración Tributaria (SAT) en todo el país, bloquearon ayer el 

cruce de Paseo de la Reforma y avenida Hidalgo, en la colonia Centro de la alcaldía 

Cuauhtémoc.  

 

¿Me pueden pagar mi salario en criptomonedas? 

Poco a poco, las criptomonedas han sido más aceptadas tanto como instrumentos 

de especulación como medios de pago. En el caso de México, el país tiene la 

novena tasa más alta de posesión de criptomonedas en el mundo, con un 12.1% en 

posesión de al menos una variedad de estos criptoactivos[*]. Aún así, hasta la fecha, 

la idea de que en México sea posible hacer pagos de salarios en criptomoneda 

puede resultar lejana. En contraste, en otros países esto se vuelve poco a poco una 

realidad: en EUA recientemente diversos alcaldes han aceptado sus salarios en 

Bitcoin; por otro lado, en Brasil se presentó una iniciativa para permitir que los 

trabajadores sean remunerados con Bitcoin. 

 

¿Qué opina el FMI sobre la Reforma Fiscal mexicana para 2022? 

De acuerdo con la publicación México se recupera, el crecimiento de Estados 

Unidos (EUA) permitirá un “repunte de la demanda y presenta una oportunidad para 

adoptar políticas que afiancen la recuperación, mitiguen las secuelas a largo plazo 

de la pandemia y generen un crecimiento sólido e inclusivo”. Luego, el Reporte de 

los consultores del FMI resalta que el actual gobierno mexicano ha enfatizado una 

postura “fiscalmente conservadora con enfoque de contención de deuda”. Resalta 

también los aumentos de tasa de interés realizados por el Banco de México 

(Banxico) frente a la creciente inflación. Concluye que el conjunto de estos factores 

implica una mezcla de política pública relativamente limitada. 

 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/11/personal-de-limpieza-del-sat-acusa-falta-de-pago-de-salarios/
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16601
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16601#_ftn1
https://es.cointelegraph.com/news/tampa-mayor-to-accept-pay-in-bitcoin-report
https://es.cointelegraph.com/news/tampa-mayor-to-accept-pay-in-bitcoin-report
https://www.nasdaq.com/articles/draft-bill-seeks-to-allow-brazilian-workers-to-be-paid-in-bitcoin-2021-11-05
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16600
https://www.imf.org/es/News/Articles/2021/11/04/na110421-mexico-on-the-rebound
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Iniciativa para regular inversiones de políticos en paraísos fiscales 

La iniciativa de Nestora Salgado pretende reformar y adicionar el artículo 7 de la 

Ley General de Responsabilidades Administrativas. Particularmente, adiciona una 

fracción XI al citado Artículo con el objetivo de que el servidor público[1] deba 

abstenerse de “de poseer, directa o indirectamente, bienes o capitales de cualquier 

naturaleza en jurisdicciones con regímenes fiscales preferentes considerados como 

paraísos fiscales” 

 

Modificación a catálogos del Complemento Carta Porte 

Con fecha 23 de noviembre de 2021 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) 

publica en su página de Internet una actualización a los catálogos del Complemento 

Carta Porte (CPP) del Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI), considerados 

actualizados al 22 de noviembre de 2021. 

 

Modificación a catálogos del CFDI 3.3 

Con fecha 23 de noviembre de 2021 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) 

publica en su página de Internet una actualización a los catálogos del Comprobante 

Fiscal Digital por Internet (CFDI), considerados actualizados al 23 de noviembre de 

2021. 

 

Cancela CFDI a través de la página del SAT 

Desde el 1 de noviembre de 2018 entró en vigor el nuevo esquema de cancelación 

de comprobantes fiscales digitales por Internet (CFDI) en el que se requiere que el 

receptor del documento acepte la cancelación del mismo. 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/16599
https://www.senado.gob.mx/64/gaceta_del_senado/documento/116012
https://www.senado.gob.mx/64/gaceta_del_senado/documento/116012
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16599#_ftn1
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16598
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16597
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16534
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Ofrecerá Ecuador dosis de refuerzo a su población 

Ecuador aplicará una dosis de refuerzo contra el Covid-19 a la población en general 

desde enero del próximo año, dijo el miércoles el Gobierno, reconociendo un 

aumento de contagios en la región amazónica debido a dificultades en la cobertura 

del proceso de vacunación. 

 

Rusia alista vacuna Sputnik M para adolescentes; Putin prueba spray nasal 

Rusia anunció este miércoles avances en sus vacunas Sputnik para el covid-19, 

con una nueva versión dirigida a los niños y un spray nasal que el presidente 

Vladimir Putin dijo haber tomado como refuerzo. 

 

Con triple dosis COVID, Putin recibe vacuna nasal 

Sólo tres días después de recibir su tercera dosis antiCOVID, el presidente de 

Rusia, Vladimir Putin, se unió a las pruebas de una vacuna nasal. 

 

Tribunal admite a trámite recursos del gobierno federal contra vacunación a 

menores 

Un Tribunal Colegiado admitió a trámite los recursos de revisión que el gobierno 

federal interpuso contra la resolución judicial que le ordenó modificar la política 

nacional de vacunación para inocular a todos los menores de edad del país de entre 

12 y 17 años contra covid-19. 

 

Tasa de vacunación en México, insuficiente para evitar cuarta ola: OPS 

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) aseguró que aunque México 

cuenta con una cobertura de vacunación importante, del 50 por ciento de su 

población con esquemas completos contra covid-19, no es suficiente para enfrentar 

una nueva ola de contagios, pues ya se observa “un leve repunte de casos y 

defunciones”. 

 

https://www.reforma.com/ofrecera-ecuador-dosis-de-refuerzo-a-su-poblacion/ar2303055?v=2
https://www.excelsior.com.mx/global/rusia-vacuna-sputnik-m-adolescentes-putin-spray-nasal/1484235
https://www.excelsior.com.mx/global/veremos-como-funciona-la-sputnik-v-en-la-practica-putin-tras-aislarse/1471483
https://www.excelsior.com.mx/global/veremos-como-funciona-la-sputnik-v-en-la-practica-putin-tras-aislarse/1471483
https://www.razon.com.mx/mundo/triple-dosis-covid-putin-recibe-vacuna-nasal-460888
https://www.razon.com.mx/mundo/rusia-tercera-dosis-putin-recibio-sputnik-v-460469
https://www.milenio.com/policia/tribunal-admite-recursos-gobierno-vacuna-menores
https://www.milenio.com/policia/tribunal-admite-recursos-gobierno-vacuna-menores
https://www.milenio.com/politica/plan-nacional-vacunacion-covid-19-mexico-presenta-gobierno
https://www.milenio.com/politica/plan-nacional-vacunacion-covid-19-mexico-presenta-gobierno
https://www.milenio.com/politica/comunidad/vacunacion-mexico-insuficiente-evitar-cuarta-ola-ops
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Proponen destinar 200 mdp a Fondo Estatal para Seguridad en Guanajuato 

El Gobierno del Estado planteó ante el Congreso del Estado de Guanajuato en 

su Paquete Fiscal 2022, que del gasto de operación para el gobierno estatal, el 93% 

de los recursos sean destinados para educación, salud y seguridad. Así mismo, se 

busca destinar 200 millones de pesos para el Fondo Estatal para Seguridad de los 

Municipios, esto ante la desaparición del apoyo federal del Fortaseg. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/proponen-destinar-200-mdp-fondo-estatal-seguridad-guanajuato
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Piden blindar a Banxico de intereses políticos 

El Banco de México (Banxico) y su manejo monetario deben estar blindados de los 

intereses políticos, señaló el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), 

tras darse a conocer que el Presidente nominó a Victoria Rodríguez Ceja, actual 

subsecretaria de Egresos de Hacienda, para dirigir al banco central a partir de enero 

de 2022. 

 

 Advierten inexperiencia de Rodríguez Ceja para Banxico 

La subsecretaria de Egresos de la Secretaría de Hacienda, Victoria Rodríguez Ceja, 

no cuenta con la experiencia necesaria para ocupar el cargo de Gobernadora del 

Banco de México (Banxico), advirtieron analistas políticos y económicos. 

 

1.2 millones de mexicanos caen en la pobreza laboral, revela el Coneval 

Luego de tres trimestres seguidos de reducciones, la pobreza laboral tuvo un 

aumento en el tercer trimestre de 2021, perjudicando más a las personas de más 

bajo ingreso en el país. 

 

Mercado Libre recibe financiamiento de Citi para dar más préstamos en México y 

Brasil 

El financiamiento será para ampliar la capacidad de préstamos que esta plataforma 

otorga a consumidores, emprendedores y pequeñas y medianas empresas (pymes) 

en México y Brasil. 

 

Sector comercio ve difícil absorber el aumento de precios en bienes y servicios 

El sector comercio del país advirtió que será difícil absorber el “incontrolable” 

aumento de precios en los bienes y servicios, y se trasladará a los consumidores. 

 

 

 

https://www.reforma.com/piden-blindar-a-banxico-de-intereses-politicos/ar2303052?v=4
https://www.reforma.com/advierten-inexperiencia-de-rodriguez-ceja-para-banxico/ar2302967?v=7
https://www.dineroenimagen.com/economia/12-millones-de-mexicanos-caen-en-la-pobreza-laboral-revela-el-coneval/139251?categoria=%22dinero%22
https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/Mercado-Libre-recibe-financiamiento-de-Citi-por-375-millones-de-dolares-para-dar-mas-prestamos-en-Mexico-y-Brasil-20211124-0051.html
https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/Mercado-Libre-recibe-financiamiento-de-Citi-por-375-millones-de-dolares-para-dar-mas-prestamos-en-Mexico-y-Brasil-20211124-0051.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Sector-comercio-ve-dificil-absorber-el-aumento-de-precios-en-los-bienes-y-servicios-20211124-0050.html
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Las pymes mexicanas tienen liquidez para operar un mes, según el IQ Fundary 

La liquidez de las pymes se compone de la rotación de su cartera, es decir del plazo 

que tardan en cobrar a sus clientes, que asciende en este 2021 a 26 días, y del 

plazo de sus cuentas por pagar, que en este año disminuyó a seis días. Las pymes 

están tardando cada vez más en cobrar y tienen que pagar sus cuentas en un menor 

tiempo. 

 

Trabajadores de Refinería de Dos Bocas van a paro por pago de aguinaldo 

Trabajadores de la empresa Gusan Construction Mexico pararon labores en la 

Refinería de Dos Bocas este miércoles, derivado de inconformidades relacionadas 

con el pago de su aguinaldo. 

 

Preocupante, la trayectoria al alza de la inflación: subgobernador del Banxico 

Jonathan Heath 

El subgobernador del Banco de México (Banxico), Jonathan Heath, calificó como 

preocupante la trayectoria al alza que todavía muestra la inflación, que en la primera 

quincena de noviembre de este año llegó a 7.05 por ciento, la más elevada en 20 

años. 

 

Empresas alistan planes para consolidarse en la industria petrolera del país 

Tras participar en la edición número XV del Congreso Mexicano del Petróleo (CMP), 

en Monterrey, Nuevo León, Grupo Walworth, empresa dedicada al diseño, 

fabricación y comercialización de válvulas, buscaría consolidarse en la industria 

petrolera del país. 

 

Hay acuerdo con empresarios para aumentar el salario mínimo en 2022: AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador reveló que ya existe un acuerdo con 

los empresarios mexicanos para aprobar un  aumento en el salario mínimo para 

2022. 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Las-pymes-mexicanas-tienen-liquidez-para-operar-un-mes-segun-el-IQ-Fundary-20211124-0047.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/trabajadores-de-refineria-de-dos-bocas-van-a-paro-por-pago-de-aguinaldo-7518050.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/data-l-la-construccion-donde-mas-conflictos-laborales-hay-7344026.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/data-l-la-construccion-donde-mas-conflictos-laborales-hay-7344026.html
https://www.razon.com.mx/negocios/preocupante-trayectoria-alza-inflacion-subgobernador-banxico-jonathan-heath-460897
https://www.razon.com.mx/negocios/preocupante-trayectoria-alza-inflacion-subgobernador-banxico-jonathan-heath-460897
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/11/24/empresas-alistan-planes-para-consolidarse-en-la-industria-petrolera-del-pais-356695.html
http://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/11/20/rocio-nahle-pide-no-satanizar-al-petroleo-355642.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/11/24/en-estados-unidos-preocupa-reforma-electrica-de-mexico-356594.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/11/24/en-estados-unidos-preocupa-reforma-electrica-de-mexico-356594.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/11/24/hay-acuerdo-con-empresarios-para-aumentar-el-salario-minimo-en-2022-amlo-356681.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/11/24/victoria-rodriguez-ceja-sera-postulada-al-banxico-por-prim
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/11/24/hay-una-crisis-amlo-precisa-que-se-debe-el-aumento-de-la-inflacion-en-mexico-356654.html
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Dólar rebasa los 22 pesos tras anuncio de AMLO en Banxico 

El peso mexicano rompió la barrera de las 22 unidades por dólar, de acuerdo con 

información de CitiBanamex, con lo que se ubica en el nivel más alto en lo que va 

del año y desde octubre de 2020. 

 

Senado alista ratificación de Victoria Rodríguez Ceja para Banxico 

El senador morenista Ricardo Monreal, adelantó que la Cámara Alta ratificará en un 

"fast track" a Victoria Rodríguez Ceja como integrante de la Junta de Gobierno del 

Banco de México (Banxico), con el objetivo de evitar cualquier nerviosismo en los 

mercados financieros y en la economía del país. 

 

Dólar alcanza más de 22 pesos tras propuesta de AMLO de Victoria Rodríguez Ceja 

para Banxico 

El dólar al menudeo se vende arriba de los 22 pesos en las ventanillas de 

los bancos de acuerdo con información de CitiBanamex, 30 centavos por arriba del 

cierre anterior, con lo que se ubica en el nivel más alto en lo que va del año y desde 

octubre de 2020.  

 

Peso cae tras nominación de Victoria Rodríguez como gobernadora de Banxico 

El peso pierde terreno ante el dólar este miércoles tras el anuncio del presidente 

Andrés Manuel López Obrador sobre la nominación de la subsecretaria de Egresos 

de Hacienda, Victoria Rodríguez, como gobernadora de Banco de 

México (Banxico). 

 

Inflación de noviembre es la más alta desde el gasolinazo: Jonathan Heath 

El subgobernador del Banco de México (Banxico), Jonathan Heath, destacó que la 

inflación de la primera quincena de noviembre es la más alta desde 2017, es decir 

desde el gasolinazo. 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Dolar-rebasa-los-22-pesos-tras-anuncio-de-AMLO-en-Banxico-2021241110
https://www.contrareplica.mx/nota-Senado-alista-ratificacion-de-Victoria-Rodriguez-Ceja-en-Banxico--2021241132
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/dolar-alcanza-mas-de-22-pesos-tras-propuesta-de-amlo-de-victoria-rodriguez-ceja-para-banxico
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/dolar-alcanza-mas-de-22-pesos-tras-propuesta-de-amlo-de-victoria-rodriguez-ceja-para-banxico
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://elceo.com/mercados/peso-cae-tras-nominacion-de-victoria-rodriguez-como-gobernadora-de-banxico/
https://elceo.com/economia/victoria-rodriguez-subsecretaria-de-egresos-de-hacienda-sera-propuesta-por-amlo-como-gobernadora-de-banxico/
https://elceo.com/economia/victoria-rodriguez-subsecretaria-de-egresos-de-hacienda-sera-propuesta-por-amlo-como-gobernadora-de-banxico/
https://www.eluniversal.com.mx/estados/inflacion-de-primera-quincena-de-noviembre-es-la-mas-alta-desde-el-gasolinazo-jonathan-heath
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
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Los mercados deben estar tranquilos, dice Monreal tras propuesta de AMLO para 

Banxico 

Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que la 

subsecretaria de Egresos de Hacienda, Victoria Rodríguez Ceja, será propuesta 

para integrarse a la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico), el presidente 

de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Ricardo Monreal Ávila, 

aseguró que los mercados deben “estar tranquilos” porque los legisladores van a 

actuar con responsabilidad y seriedad para evitar zozobra, incertidumbre o 

nerviosismo en la economía. 

 

Sin cambio en 2018, Pemex y CFE estarían ya en bancarrota: AMLO 

Si no se hubiera dado el cambio en el 2018, Petróleos Mexicanos y la Comisión 

Federal de Electricidad ya estarían en bancarrota, y habría un caos en el país, 

aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador, al ratificar el plan de apoyo 

federal a las empresas públicas del sector energético. 

 

Bienestar amplía horario de servicio 

El Banco del Bienestar anuncia que ampliará el horario de servicio de 9:00 a 18:00 

horas, en las siguientes sucursales de la Ciudad de México: Reforma, Del Valle, 

Miguel Ángel de Quevedo, Plaza Tepeyac, Pradera Xochimilco, Jamaica, Viaducto 

Tlalpan, Av. Jalisco, Azcapotzalco, Olivar del Conde, Milpa Alta, Iztacalco, Tláhuac, 

Alpina (desde las 7:30 am), Santa Cruz Meyehualco. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ricardo-monreal-los-mercados-deben-estar-tranquilos-tras-propuesta-de-amlo-para-banxico
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ricardo-monreal-los-mercados-deben-estar-tranquilos-tras-propuesta-de-amlo-para-banxico
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-propondra-victoria-rodriguez-ceja-para-banxico
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/11/24/politica/sin-cambio-en-2018-pemex-y-cfe-estarian-ya-en-bancarrota-amlo/
https://www.24-horas.mx/2021/11/24/bienestar-amplia-horario-de-servicio/
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Ofrece Senado procesar rápido nominación para Banxico 

El senador Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena, prometió que 

la Cámara alta apurará la aprobación del nombramiento de la Subsecretaria de 

Egresos, Victoria Rodríguez Ceja, para integrar la Junta de Gobierno del Banco de 

México. 

 

Ella es la nueva Ministra cercana a AMLO 

Cuando compareció ante comisiones en Senado, Loretta Ortiz, avalada hoy como 

nueva Ministra, no negó su cercanía con el Presidente López Obrador. Aquí te 

contamos en qué ayudó al tabasqueño. 

 

Llaman organismos internacionales a defender al INE 

Organismos internacionales urgieron a defender a las autoridades electorales, de 

derechos humanos y organizaciones civiles, que están siendo objeto de ataques por 

parte de los propios gobiernos de los países de América Latina, incluido el INE en 

México. 

 

¡Caos vehicular en Reforma! Transportistas cierran accesos a la BMV 

Transportistas de varias rutas del Estado de México llegaron a temprana hora para 

cerrar los accesos a la Bolsa Mexicana de Valores en protesta por una financiera 

que aplica altos cobros de los créditos de autofinanciamiento. 

 

Admiten amparo de Kamel Nacif para tener acceso a acusación de la UIF 

Un juzgado de distrito admitió la demanda de amparo que el empresario Kamel 

Nacif tramitó en contra de la investigación que abrió la Fiscalía General de la 

República (FGR), tras la denuncia de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) en 

su contra por el presunto delito de defraudación fiscal y recursos de procedencia 

ilícita. 

 

 

https://www.reforma.com/ofrece-senado-procesar-rapido-nominacion-para-banxico/ar2303041?v=2
https://www.reforma.com/ella-es-la-nueva-ministra-cercana-a-amlo/ar2302665
https://www.excelsior.com.mx/nacional/llaman-organismos-internacionales-a-defender-al-ine/1484252
https://www.excelsior.com.mx/nacional/organos-autonomos-defienden-existencia-no-son-exclusivos-de-mexico-cordova/1428078
https://www.excelsior.com.mx/nacional/organos-autonomos-defienden-existencia-no-son-exclusivos-de-mexico-cordova/1428078
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/caos-vehicular-en-reforma-transportistas-cierran-accesos-a-la-bmv/1484247
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/justicia/admiten-amparo-de-kamel-nacif-para-tener-acceso-a-acusacion-de-la-uif-7518389.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/articulo-19-y-lydia-camacho-acusan-corrupcion-en-amparo-a-kamel-nacif-7013045.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/articulo-19-y-lydia-camacho-acusan-corrupcion-en-amparo-a-kamel-nacif-7013045.html
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Buscan en Senado acelerar ratificación de Victoria Rodríguez Ceja para Banxico 

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Ricardo 

Monreal, inició las negociaciones con todos los grupos parlamentarios para acelerar 

la ratificación de Victoria Rodríguez Ceja como integrante de la Junta de Gobierno 

del Banco de México (Banxico). 

 

PAN pide a Sheinbaum no apoyar “decretazo” de AMLO 

El Partido Acción Nacional en la Ciudad de México, pidió a la jefa de Gobierno, 

Claudia Sheinbaum, no apoyar el decreto del presidente Andrés Manuel López 

Obrador el cual clasifica las obras gubernamentales bajo el término de seguridad 

nacional. 

 

No habrá ni una sola intromisión en el BdeM: AMLO 

Al rechazar que el nivel inflacionario actual sea el mayor en los 20 años recientes, 

el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que continuará siendo respetuoso 

de la autonomía del Banco de México. “No ha habido ni una sola intromisión”, 

subrayó. 

 

Victoria Rodríguez Ceja ‘despierta’ dudas por su falta de experiencia en política 

monetaria 

Este miércoles, el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, 

informó que nominará a Victoria Rodríguez Ceja para relevar del cargo al actual 

gobernador de Banco de México (Banxico), Alejandro Díaz de León, quien 

terminará su gestión el 31 de diciembre del año en curso. 

 

Senado dará celeridad a ratificación de Victoria Rodríguez para Banxico 

Para evitar cualquier zozobra o nerviosismo en los mercados financieros y en la 

economía nacional, el Senado dará celeridad a la ratificación de Victoria Rodríguez 

Ceja como integrante de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico). 

 

https://www.razon.com.mx/mexico/buscan-senado-acelerar-ratificacion-victoria-rodriguez-ceja-banxico-460893
https://www.contrareplica.mx/nota-PAN-pide-a-Sheinbaum-no-apoyar-decretazo--de-AMLO--2021241159
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/11/24/politica/no-habra-ni-una-sola-intromision-en-el-bdem-amlo/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/11/24/victoria-rodriguez-tendra-que-pronunciarse-sobre-nominacion-al-banxico-para-calmar-al-mercado/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/11/24/victoria-rodriguez-tendra-que-pronunciarse-sobre-nominacion-al-banxico-para-calmar-al-mercado/
https://www.24-horas.mx/2021/11/24/senado-dara-celeridad-a-ratificacion-de-victoria-rodriguez-para-banxico/
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El horror de la violencia del narco en Zacatecas espera al presidente 

Mientras el gobernador, recién llegado al poder, David Monreal, presumía orgulloso 

la instalación este martes de un complejo de la Guardia Nacional en un municipio 

del norte de Zacatecas, a una hora en coche de ahí la policía municipal de Fresnillo 

batallaba para descolgar a ocho cadáveres de un puente. El Estado se ha convertido 

en el nuevo epicentro de la violencia del narco, pues aunque haya otras entidades 

que se peleen el primer puesto de sangre con más o menos muertos por habitante, 

es en Zacatecas donde el narco se ha atrevido a exhibir el terror como en los peores 

años de la guerra contra los señores de la droga.  

 

Cuestiona AMLO al Inai tras controversia por 'blindaje' de obras 

Ante la controversia constitucional promovida por el Inai (Instituto Nacional de 

Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales) contra 

el acuerdo que protege las obras de gobierno consideradas como de interés y 

seguridad nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que ese 

organismo, desde que fue creado, no hizo nada para combatir la corrupción y su 

divisa era obedecer y callar. 

 

AMLO y Jaime Bonilla se reúnen en Palacio Nacional 

Esta mañana, tras su conferencia de prensa matutina, el presidente Andrés Manuel 

López Obrador se reúne con el exgobernador de Baja California, Jaime Bonilla, en 

donde se prevé que hablen acerca de la invitación que hizo el Ejecutivo federal para 

integrarse a su equipo. 

 

México tiene hasta el 23 de enero de 2022, para responder a armerías de EU tras 

demanda 

El gobierno mexicano tiene hasta el 23 de enero de 2022  para responder a la 

argumentación de las 11 armerías estadounidenses que reclaman desechar la 

demanda en su contra, determinó hoy una corte de Boston. 

 

 

https://elpais.com/mexico/2021-11-24/el-horror-de-la-violencia-del-narco-en-zacatecas-espera-al-presidente.html
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/11/24/politica/cuestiona-amlo-al-inai-tras-controversia-por-acuerdo-de-obras/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-se-reune-con-jaime-bonilla-en-palacio-nacional
https://www.eluniversal.com.mx/tag/AMLO
https://www.eluniversal.com.mx/tag/AMLO
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/mexico-tiene-hasta-el-23-de-enero-de-2022-para-responder-armerias-de-eu-tras-demanda
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/mexico-tiene-hasta-el-23-de-enero-de-2022-para-responder-armerias-de-eu-tras-demanda
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
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Juez admite a trámite amparo de Kamel Nacif para tener acceso a investigación 

en su contra 

Un juez federal admitió a trámite el amparo que promovió el empresario Kamel 

Nacif Borge, quien busca que la Fiscalía General de la República (FGR) le permita 

tener acceso a la carpeta de investigación que inició en su contra por una 

denuncia de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), por su presunta 

responsabilidad en delito de defraudación fiscal y posiblemente por operaciones 

con recursos de procedencia ilícita. 

 

Ejército incauta avioneta abandonada con 400 kilos de cocaína en Oaxaca 

El Ejército y otros elementos seguridad federal incautaron una avioneta con 400 

kilogramos de cocaína que fue abandonada en la zona del Istmo de Tehuantepec, 

en Oaxaca. 

 

Convoca Insabi a licitación pública de medicamentos 

El Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) publicó hoy la convocatoria a la 

licitación pública internacional para la adquisición de 564 claves de medicamentos 

y bienes terapéuticos a utilizar en 2022. Los contratos tendrán vigencia de un año, 

a partir del 1 de enero de 2022. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/policia/kamel-nacif-juez-admitio-amparo-acceso-investigacion
https://www.milenio.com/policia/kamel-nacif-juez-admitio-amparo-acceso-investigacion
https://www.milenio.com/temas/kamel-nacif
https://www.milenio.com/temas/kamel-nacif
https://www.milenio.com/estados/oaxaca-ejercito-incauta-avioneta-abandonada-400-kilos-cocaina
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/11/24/politica/publica-insabi-convocatoria-a-licitacion-publica-de-medicamentos/
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Pacta Alemania Gobierno para reemplazar a Merkel 

Por primera vez en 16 años, Alemania tendrá un gobierno de centroizquierda y un 

nuevo canciller, Olaf Scholz, un socialdemócrata, cuyo trabajo será llenar los 

zapatos de Angela Merkel, la mujer que hizo indispensable a Alemania en la Unión 

Europea. 

 

Tras ser designada como primera ministra de Suecia, Magdalena Andersson 

renuncia 

Menos de ocho horas después de su elección en el Parlamento, la nueva primera 

ministra sueca, Magdalena Andersson, tuvo que dimitir tras el fracaso de su 

presupuesto y la retirada de sus aliados ecologistas del gobierno. 

 

Repudio en Argentina por un ataque con bombas molotov a la sede del diario Clarín 

Un grupo de encapuchados, aún sin identificar, atacó en la noche del lunes la sede 

del Grupo Clarín, el mayor conglomerado mediático de Argentina. El ataque, que no 

causó víctimas ni daños materiales, ha sido repudiado por dirigentes políticos y 

entidades periodísticas, mientras la Justicia investiga lo sucedido y busca a los 

responsables. 

 

Mueren 31 migrantes en un naufragio en el Canal de la Mancha 

El número de muertos por el naufragio de una embarcación de migrantes que 

cruzaban el Canal de la Mancha con destino al Reino Unido se ha elevado a 31, 

indicó este miércoles el secretario francés de Interior, Gérald Darmanin. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/pacta-alemania-gobierno-para-reemplazar-a-merkel/ar2302892?v=3
https://www.contrareplica.mx/nota-Tras-ser-designada-como-primera-ministra-de-Suecia-Magdalena-Andersson-renuncia--202124117
https://www.contrareplica.mx/nota-Tras-ser-designada-como-primera-ministra-de-Suecia-Magdalena-Andersson-renuncia--202124117
https://elpais.com/internacional/2021-11-24/repudio-en-argentina-por-un-ataque-con-bombas-molotov-a-la-sede-del-diario-clarin.html
https://elpais.com/noticias/grupo-clarin/
https://www.cronica.com.mx/mundo/mueren-31-migrantes-naufragio-canal-mancha.html
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